
令和元年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(4) 保険料納付奨励金　(31件)

継続 7件
見直し 21件

組合内の活動が税等の納入以外にもあるのであれば、地域コミュニティ活性化の観点からも意味があるが、そ
こが分からない。
でも、このままずっと税金を投入し続けるべきものかは疑問

安定停滞の中、実績が低下しており、新たな方策の見出しが必要に見える。

やり方がさすがに古すぎると思います。　電子マネーなどを利用して、誰もが簡単に利用でき、納付率が上がる
ような仕組みに見直しべきだと思います。

このような制度を、ほとんどの市民は知らないだろう。　誰もが手軽に参加できる、公平な制度にすべき。

廃止 3件
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